

Actividades

AME

REUNIÓN ANUAL AME 2015

El pasado 22 de marzo, en el Salón de Actos de AEMET, la Asociación Meteorológica Española celebró de acuerdo con sus estatutos la Reunión Anual AME 2015, siguiendo el programa anunciado por la Junta Directiva en las circulares de convocatoria de Asamblea General y Escrutinio de Elecciones 2015 enviadas por correo a los socios el pasado mes de febrero. A continuación hacemos una breve reseña de ambos acontecimientos en este boletín.

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

La Asamblea General se desarrolló siguiendo los puntos del orden del día habituales, que fueron presentados en sendos informes del Presidente, Secretario y Tesorero de la AME: Memoria de actividades del año 2014; examen y aprobación de las cuentas del ejercicio económico 2014; aprobación del programa de actividades para 2015; aprobación del presupuesto anual 2015; ruegos y preguntas.

En la memoria de actividades, el Presidente de la AME presentó en primer lugar las 33 Jornadas Científicas de la AME de Oviedo “Tiempo, Clima y Sociedad”, celebradas conjuntamente con la exposición de AEMET “La Meteorología a través del Tiempo”, que consideró como un notable éxito científico y económico, tanto por el número y calidad de los trabajos presentados como por el apoyo y patrocinio prestado por AEMET, el Ayuntamiento de Oviedo, la Delegación del Gobierno en Asturias y Cajastur.

El logro de estos patrocinios y su eficiente administración han permitido a la AME realizar en sus Jornadas una gran labor divulgativa y social, reunir a 70 profesionales de la Meteorología y su comunidad investigadora, publicar 62 nuevos trabajos científicos, conceder 14 bolsas de viaje de 200 euros de importe para jóvenes científicos, incorporar a su archivo valioso material gráfico como los videos de resumen y grabación completa de las jornadas y el magnífico video-concierto de nubes realizado para la exposición de Oviedo, y obtener finalmente cerca de 6.000 euros de beneficio por la gestión del proyecto.

El Presidente presentó también los buenos resultados logrados en el acto del 50 Aniversario de la fundación de la AME, ya comentado ampliamente en el número anterior de este boletín, la buena marcha de la revista “Tiempo y Clima” y su ordenado cambio de dirección, la valiosa labor realizada por la comisión de fotografía (concursos “Meteoreportaje”, “Meteovideo” y “Europhotometeo”) y los progresos realizados en los servicios web con el desarrollo de las webs de fotografía <http://fotometeo.ame-web.org>, revistas <http://pkp.ame-web.org>

y congresos <http://cgs.ame-web.org>, accesibles todas ellas desde la web principal de la AME www.ame-web.org.

Como contrapunto y con la intención de corregirlo en el futuro, señaló la escasa actividad en la promoción divulgativa por medio de conferencias del “Aula Morán”, aunque se hayan hecho las incluidas en los actos de las Jornadas y el cincuentenario de la AME.

De los informes presentados por el Secretario y el Tesorero cabe destacar como datos que en 2014 el gasto en proyectos realizados por la AME triplica los ingresos de las cuotas de afiliación (estabilizada actualmente en 240 socios) la elevada tasa de devolución de recibos (en torno al diez por ciento) habida en la remesa de cuotas de ese año y que la situación financiera de la AME es ajustada pero sana, ya que los recursos disponibles le permitirán cubrir sus gastos corrientes hasta final de año.

Los informes y las cuentas anuales 2014, así como la propuesta de mantener el importe de la cuota en su actual nivel de 46 euros, fueron aprobados por todos los asistentes a la Asamblea, 25 socios entre presentes y delegados. Y lo mismo sucedió con el programa de actividades presentado para 2015, un programa cuya realización será abordado por la nueva Junta Directiva con los nuevos proyectos que estime oportuno y que se orienta a mantener las actividades actuales y preparar para 2015 las 34 Jornadas Científicas de la AME.

ELECCIONES A LA JUNTA DIRECTIVA 2015

Finalizada la Asamblea General Ordinaria se procedió, de acuerdo con lo dispuesto en los estatutos, a constituir la Junta Electoral para realizar el escrutinio de votos de las elecciones de renovación de la Junta Directiva de la AME que regirá la asociación en los próximos dos años. A falta de otros candidatos, la Junta Electoral quedó formada con el Secretario y el Tesorero de la AME, que procedieron al recuento de los votos recibidos por correo o entregados allí mismo por los asistentes a la Asamblea.

Se recibieron un total de 37 papeletas de votación de otros tantos afiliados, todas ellas válidas. Los votos válidos arrojaron el siguiente resultado por orden descendente de votos recibidos:

1º	Manuel Palomares Calderón	34
2º	Roberto Brasero Hidalgo	31
3º	José Antonio López Díaz	31
4º	José Antonio Maldonado Zapata	30
5º	Virginia Palacio Bru	30
6º	Delfina Gil Fernández	28
7º	Rubén del Campo Hernández	27
8º	Ramón Pascual Berghaenel	27
9º	Alejandro Roa Alonso	27
10º	Alejandro Lomas González	26
11º	Pilar Lamela Prieto	25
12º	Enrique Sánchez Sánchez	25

Los doce candidatos citados fueron proclamados por la Junta Electoral candidatos electos y por tanto miembros de la nueva junta directiva de la AME. La Junta Electoral finalizó el acto convocando a los miembros de las dos Juntas Directivas (entrante y saliente) a la reunión de la Junta de Renovación de cargos que quedó fijada en la sede central de AEMET de Madrid, el día 6 de Abril de 2015.

El día 6 de abril se reunieron según lo previsto las dos juntas (entrante y saliente) para proceder a la transmisión de funciones y después para que la nueva Junta, con ausencia de los miembros de la Junta saliente, decidiera la distribución de cargos para el nuevo mandato 2015-2016, que fue la siguiente:

Presidente: José Antonio Maldonado Zapata
Vicepresidente: Enrique Sánchez Sánchez
Secretaria: Delfina Gil Fernández
Tesorera: Pilar Lamela Prieto
Interventor: Alejandro Roa Alonso
Vocales: Manuel Palomares Calderón, Roberto Brasero Hidalgo, José Antonio López Díaz, Virginia Palacio Bru, Rubén del Campo Hernández, Ramón Pascual Berghaenel y Alejandro Lomas González



Miembros de la Juntas entrante y saliente tras la reunión de la Junta de Renovación de la AME, celebrada por videoconferencia el día 6 de abril de 2015.

METEOCONCURSOS 2014

El 31 de marzo se publicaron los resultados de los meteoconursos de este invierno: la X edición del Meteoreportaje y la III del Meteovideo.

METEOREPORTAJE 2014

El reportaje ganador fue “Meteomagia”, de José Luis Escudero Gallegos, un reportaje con diez fotografías seleccionadas tomadas a lo largo del año desde Málaga capital y otras localidades cercanas, destacando las fotografías de amaneceres y atardeceres sobre el Mar Mediterráneo. El segundo premio fue para el trabajo de Rubén del Campo Hernández quien, en su primera participación en el concurso, presentó diez bellas estampas tomadas en “Diez instantes”, título de reportaje. Todas ellas están tomadas desde la Isla de Tenerife, destacando las captadas desde las alturas del Observatorio de Izaña con el Teide y las nubes que sobre él se forman como protagonistas. El tercer premio recayó en el reportaje “Energía desatada”, de David Mancebo Atienza, con siete imágenes de tormentas y fenómenos asociados captadas desde diversos lugares del Sur de la Península. La fotografía “Manga marina vs. Gaviotas” de su reportaje se llevó el premio “La Foto del Concurso” de la edición de este año.

Como cada año, estos tres reportajes serán publicados íntegramente en la Revista Tiempo y Clima, en sus tres próximos números. Los 45 trabajos admitidos de este año han quedado publicados en el blog del concurso: <http://meteoreportajeame.blogspot.com>

METEOVÍDEO 2014

El primer premio de este año fue para el vídeo-montaje “Popurri de la Temperie’2014”, de Alberto Lunas Arias, que repite así el puesto de las dos ediciones anteriores, en este caso en solitario, con un extraordinario montaje que incluye vídeos muy variados de todo tipo de nubes y fenómenos captados desde Madrid y otras zonas del centro peninsular.

El segundo premio se lo llevó “Energía’2014”, de Ignacio Rico Gualda, con una serie de vídeos muy impactantes de descargas eléctricas nocturnas, tomadas de diversos puntos de la geografía catalana.

Por último, el tercer lugar fue para el vídeo de David Mancebo Atienza, quién presentó un vídeo con el mismo título, temática y lugar de toma de las imágenes que su reportaje de este año.

Estos tres vídeo-montajes, junto con los restantes admitidos a concurso, se pueden ver en el blog del concurso: <http://meteovideoame.blogspot.com>.